



MARIANNE CARTON

REPOSITIONNEMENT

PRISE DE POSTE

CONFIANCE EN SOI

Coach professionnelle certifiée, membre de l'International Coaching Federation, Marianne accompagne avec bienveillance et exigence dirigeants, managers et équipes vers la réussite durable de leurs projets de transformation, individuels ou collectifs. Forte d'une expérience transverse alliant business, accompagnement et créativité, elle offre à ses clients en questionnement un espace protégé de mise en mouvement.

De formation Sciences Po Paris, Marianne a construit son parcours professionnel dans les secteurs du conseil (PWC, Gemini consulting) et de l'industrie (Schneider Electric, Custom Sensors & Technologies). Dirigeante dans une entreprise sous LBO, elle a piloté des équipes internationales, Chine et Etats-Unis notamment dans des contextes d'intégration et de vente. Elle est également formée aux approches par l'image, les métaphores et l'espace. Depuis 2017, Marianne se consacre exclusivement au coaching individuel et collectif.

Elle accompagne dirigeants, managers, équipes en situation de repositionnement professionnel, prise de poste, développement de compétences et gestion des enjeux de transformation stratégique.



MARIANNE CARTON

REPOSITIONING

NEW JOB INTEGRATION

SELF-CONFIDENCE

A certified professional coach and member of the International Coaching Federation, Marianne provides business leaders, managers and teams with caring yet rigorous guidance towards the long-term success of their individual or collective projects for change. She draws on her transversal experience in business, support and creativity to offer her clients a safe space to set their projects in motion.

A graduate of Sciences Po Paris, Marianne built her career in the consultancy (PWC, Gemini Consulting) and industrial sectors (Schneider Electric, Custom Sensors & Technologies). The CEO of a firm under LBO, she has steered Chinese, American and other international teams, particularly in integration and takeover contexts. She is also trained in approaches through image, metaphors and space. Since 2017, Marianne has devoted herself fully to individual and collective coaching.

She guides CEOs, managers and teams in career transition, position take-up, skills development and strategic transformation management.